

【自由回答】 さまざまなご意見・ご質問、川の歴史や昔話などご自由に皆様の声をお聞かせください。

身近な川：小山川

番号	河川名	性別	年齢	意見
N1	小山川	男	30代	ゴミが多い(カン、ペットボトル)
N2	小山川	男	40代	小山川、鮎沢川も三島市の広小路の様な地域とふれあえる川になると良いと思います。
N3	小山川	男	40代	川で子供が安全に遊べる。(魚釣り・魚捕り)そんな川に戻って欲しい。
N4	小山川	男	40代	川を恐れることなく、受け入れることを子供達に教えたい。
N5	小山川	男	50代	新橋区内を流れる川はやはり他の地域と比べ汚れていると思います。昔に比べ大雨の時に氾濫することは無くなったように思いますが。水質は改善されたとは思いません。水質の改善には個人の努力が必要だと思います。
N6	小山川	男	60代	愛知県の明治用水のようにきれいな川になってもらいたい。
N7	小山川	男	60代	河川の支流、またその支流には水量の少ない(又は常時水量が確保されない)川が多く存在します。そのような川に、生活排水浄化目的の水量のある河川からの取水口等の検討はできないでしょうか?
N8	小山川	男	60代	平成22年度の台風9号より、川の工事が大変に進んで私の所の小山川、鮎沢川も、水が美しくなり大変に喜ばしいです。これからも川を美しく守って下さい。どうかよろしくお願い致します。
N9	小山川	男	60代	農業用水として前川を水源としている。10年前位は田植え時期には農家が一斉に大量の水を必要とし水不足の年が数年に1回位あったと記憶している。しかし、最近では何かと時間調整等で間に合っている。又、組合員で定期的に水源や(演習場内)までの管理作業はしている。広葉樹の木が川の両岸に成長し、太く大きくなった様に思える。きっと降る雨をたくましくなった根元に吸収。そしてそれが川に水として貯え遺ってくれている様に思える。樹木の管理もこれから十分留意する必要があると思われる。
N10	小山川	男	70代	鮎沢川でありながら鮎がない。魚道がないから。東電が水力発電を停止していながら、水のお大半をトンネルで山北町の方へ貫いている。川を街の空間の一つとするためにも、水辺に触れ合える工夫が必要。支川は三面張のところが多く、水生動植物が育たない。
N11	小山川	男	70代	鮎沢川は堤防が良く整備され、例年の雨量であれば、水害の発生の恐れはなく、水の流れる川としては目的を達成していると思います。反面、魚・虫・野鳥・釣り人の姿など。 (環境についての要望)小山川と思われる川に、利水の為の小さな堰(約幅4m、高さ1.5m)があり、この堰はゴミ等でほぼ埋もれた状態であり、夏の水量の少ない時期は、ため池のようにあおこの様な緑色なり、悪臭が発生するので、堰の底を掃除することを希望します。
N12	小山川	男	70代	川床が掘られて深くなり危険。川の土手に穴が開いた事もある。「ヒル」が川から上ってきて、家の中に入ってくる事もある。大雨の時洪水となるので「かさ上げ」をして貰いたい。隣家で、土手の草が茂り、火災、害虫等危険である。
N13	小山川	男	80歳以上	夏場、子供達が安全に川で遊べる様な所を作ってくれとありがたいです。水遊び程度で良いので、少しでも涼しく楽しく遊べる場所が出来たらと思います。
N14	小山川	女	40代	「サイボスレーダー」のことを初めて知ったので、利用してみようと思いました。
N15	小山川		70代	川の中に工事後の石等が流れ込み、ゴミ等が詰まってしまう。又自転車等が放置されている。数十年前迄は川の中まで入って清掃したが、近来そこまでできない。なぜなら上記に書いてあるように工事等の石等が多くまた大きいいため移動することができない。